

Workshop Gruppe 26.02.2023

Mit den Worten:

„Wir wollen einer fast in Vergessenheit geratenen Hundesportart wieder neues Leben einhauchen - **Die sogenannte Formation 5er-Gruppe - Kennt** Ihr die noch, oder wollt ihr diese Sportart mal kennenlernen?“, erfolgte zu Beginn dieses Jahres eine besondere Einladung an über 40 Hundesportvereine zu einem Workshop beim HSV Mainflingen e.V.

Diesem Aufruf des HSV Mainflingen e.V. und vor allem hier von Martina Mesenhol und Martina Wimmer, beide erfahrene Hundesportlerinnen und selbst Kreis- und Landesmeister in dieser Sportart, folgten rund 50 Hundesportler aus 19 Hundesportvereinen und meldeten sich für den 26.02.2023 an.

Denn viele wollten sich informieren und zusammen mit ihrem Hund den Sport ausprobieren, um diesen dann auch in ihrem Verein wieder repräsentieren zu können.



Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Norbert Franzel, führten Martina Mesenhol und Martina Wimmer durch das Programm, stellten die Sportart noch einmal vor und beantworteten Fragen. Und was bei einem Workshop natürlich nicht fehlen darf, war der praktische Teil. Die Teilnehmer hatten natürlich ihre Hunde dabei und konnten nun unter erfahrener Anleitung die verschiedenen Abläufe selber ausprobieren. In der Formation 5er Gruppe zeigen 5 Mensch- Hundeteams unter den

Anweisungen des Ansagers eine Abfolge von verschiedenen Gehorsamsübungen. Hierbei liegt die Herausforderung darin, sich nicht nur auf sich und seinen Hund zu konzentrieren, sondern auch immer einen Blick auf die Gruppe zu haben, damit die Übungen auch synchron und einheitlich ausgeführt werden. Neben Übungen, die man vielleicht schon aus der Begleithundeprüfung oder der Unterordnung aus anderen Hundesportsparten kennt, gehören hier vor allem auch Formationen zum Programm, wie die sogenannte Pyramide, der Kreis oder die gemeinsame bellende Verabschiedung am Ende.

Und wer denkt, dass dies auf den ersten Blick vielleicht etwas starr und altbacken aussehen mag, der irrt sich. Denn wie alle feststellen konnten, macht gerade im Team doch alles viel mehr Spaß. Die Hunde sind neugierig und zeigen gerne, was sie können und auch die unterschiedlichen Figuren, die gezeigt werden, sind aus Zuschauersicht interessant anzuschauen.

So hatten alle Teilnehmer des Workshops einen kurzweiligen Tag beim Hundesportverein Mainflingen (selbstverständlich auch mit guter und umfangreicher Verpflegung!) und wir hoffen, dass wir uns in Zukunft wieder vermehrt auf diese schöne Sportart auf Turnieren freuen können!

Ein besonderer Dank geht an unsere beiden Referentinnen sowie an die zahlreichen Helfer, die im Hintergrund vor allem für das leibliche Wohl, mit Frühstück, Mittagessen und Kuchen gesorgt haben.